



七松小学校 学校だより

平成31年度
4月号
尼崎市立七松小学校
学校長 森本秀子

☆ ホームページアドレス <http://www.ama-net.ed.jp/school/E31/>



夢と希望をもち、新学期のスタートを!

— 「平成」から「令和」へ それぞれの花を咲かせよう —

校門脇の桜が、淡いピンクの花をつけています。花冷えのため開花がゆっくりと進み、今も美しい光景が広がります。入学、進級に胸を膨らませた子どもたちに、桜の花びらが、「おめでとう」「みんなと仲良く過ごしてね」などと話しかけるように舞っています。

お子さまのご入学、ご進級おめでとうございます。心からお祝い申し上げます。4月9日の入学式で59人の新入生を迎え、全校児童は420人になりました。今年度は、1年生・2年生・4年生・5年生・6年生が2学級で、わかば学級・3年生が3学級になりました。毎年、生まれ変わり美しい姿を見せる桜の花のように、子どもたちは、昨年度の自分とは違った自分を認めてもらいたいという期待と希望をもって新学期を迎えていることでしょう。時代の節目にあたる今年度、こうした子どもたちの思いをしっかりと受け止め、一人ひとりの子どもを伸ばすために次のように教育目標を設定しました。

— 本年度の教育目標 —

「心豊かでたくましく 学び続ける子どもの育成」

- ・生命を大切にし、思いやりのある子
- ・健康でたくましく最後までやりぬく子
- ・自ら学び、共に学ぶ子
- ・ふるさと尼崎を愛する子

本校の教育目標は、知・徳・体の調和のとれた子どもの育成を目指して設定しております。『笑顔いっぱい七松小学校』『凡事徹底』(3つの「あ」・・・あいさつ・あつまり・あとしまつ)を合い言葉に様々な教育活動に取り組みます。そして、未来を担う子どもたちのより一層の学力向上に向けて、今年度も朝の学習タイム(読書・音読・漢字)と昼のチャレンジタイム(計算)に取り組みます。また、放課後学習(希望者)に1・2年生が加わります。「外国語」では、専科の先生が階段に楽しく学べる工夫をし、学習環境を整えています。また2年目となった「特別の教科 道徳」を中心に、いっそう心の教育にも取り組んでまいります。

新しい教室、新しい先生に出会う新学期は、子どもたちが大きく飛躍するチャンスです。今までと違うことに挑戦する子どもたちの学びは、きっと成長への原動力になると考えます。どうぞ温かい目で見守り、励ましをお願いいたします。そして、保護者の皆様と共に、今年度もすべての子どもの幸福のために、全職員が一丸となって教育活動に取り組んでまいります。保護者の皆様や地域の皆様のご理解と力強いご支援を、どうぞよろしくお願いいたします。